

ABSTRAK

Siti Kholisah. 190101060282. Efektivitas Layanan Bimbingan Klasikal Dengan Media Audio Visual Untuk Meningkatkan Pemahaman Dampak Pernikahan Dini Pada Siswa SMP Negeri 3 Karang Intan Kabupaten Banjar, Skripsi, Mufida Istati, M.Pd. Prodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. Tahun 2023.

Kata Kunci: Bimbingan Klasikal, Media Audio Visual, Pernikahan Dini

Berdasarkan pengamatan peneliti di SMP Negeri 3 Karang Intan beberapa siswa menikah dini memilih putus sekolah atau berhenti sampai di tingkat SMP saja lalu menikah dengan alasan yang diantaranya kesulitan ekonomi, pengaruh lingkungan sosial, rendahnya pendidikan masyarakat. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui tingkat pemahaman dampak pernikahan dini siswa sebelum (*pretest*) dan sesudah (*posttest*) diberikan *treatment* serta mengetahui efektivitas layanan bimbingan klasikal dengan media audio visual untuk meningkatkan pemahaman dampak pernikahan dini pada siswa SMP Negeri 3 Karang Intan Kabupaten Banjar.

Metode penelitian ini ialah kuantitatif eksperimen dengan jenis *pre-experiment design* dengan bentuk *one group pretest-posttest design*. Sampel penelitian berjumlah 17 orang siswa yang diambil dengan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data melalui angket.

Hasil penelitian ini dari perhitungan rata-rata tingkat pemahaman dampak pernikahan dini sebelum mengikuti layanan bimbingan klasikal dengan media audio visual yaitu 44,71% kategori rendah dan setelah mengikuti layanan bimbingan klasikal dengan media audio visual mengalami peningkatan dengan perhitungan rata-rata menjadi 79,57% kategori tinggi. Adapun hasil uji *paired sample T-test* menunjukkan bahwa nilai sig (2-tailed) < dari 0,05 yaitu 0,000 maka disimpulkan bahwa H_a diterima. Sedangkan berdasarkan hasil *N-gain score* pemberian *treatment* berupa layanan bimbingan klasikal dengan media audio visual efektif digunakan dengan nilai rata-rata 72,26%. Berdasarkan rumusan masalah dapat disimpulkan bahwa layanan bimbingan klasikal dengan media audio visual efektif untuk meningkatkan pemahaman dampak pernikahan dini pada siswa SMP Negeri 3 Karang Intan Kabupaten Banjar.